



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Bildung und Soziales

06.10.2021

Sitzung des Stadtrates am 29.09.2021
Beschlusskontrolle zur mündlichen Anfrage des Stadtrates Herr Schachtschneider
Betreff: Schulen in freier Trägerschaft
TOP: Ö 12.12

Fragestellung:

Herr Schachtschneider fragte, warum Schulen in freier Trägerschaft Corona-Schnelltests selber abholen müssen, hingegen städtische Schulen beliefert werden.

Antwort der Verwaltung:

Die Feuerwehr betreibt das Pandemielager. Auf Grund der aktuell niedrigen Infektionslage werden derzeit weder freie noch kommunale Schulen durch die Feuerwehr beliefert.

Der Fachbereich Bildung hat durch die Hausmeister organisiert, dass für die kommunalen Schulen die Schnelltests vom Pandemielager abgeholt und ausgefahren werden. Für ppp-Schulen übernimmt der dortige Hausmeisterservice Apleona diesen Service.

Für freie Schulen existiert keine solche Kooperation, sodass die Schulen die Tests eigenständig abholen.

Katharina Brederlow
Beigeordnete